

El peligro para el Eldense se llama Amorebieta

25/03/2023



Cuando restan nueve jornadas (27 puntos) para acabar la Liga hay más igualdad en el grupo II de Primera Federación. En ese sentido, el Eldense (53 puntos) y el Amorebieta (48 puntos), a día de hoy, son los únicos equipos que depende de sus propios resultados para ser campeones.

Si la próxima jornada, el Eldense vence en casa al Intercity y el Amorebieta se impone en Alcoy al Alcoyano, el peligro del Deportivo se llamará Amorebieta porque

tiene un partido pendiente en La Nucía (12 de abril) pero antes el día 8 de ese mes recibirá al Eldense. Si el Deportivo puntúa en suelo vizcaíno habrá dado un paso de gigante para mantener sus opciones de ascenso directo, pero si gana el Amorebieta y cuatro días después hace lo propio en La Nucía será el nuevo líder del grupo.

La derrota del Eldense en el feudo de la SD Logroñés, con muchas bajas en los de Elda, rompe una dinámica positiva del conjunto azulgrana, ya que ha sido la

primera vez que marcando antes que el rival ha perdido un partido. Además, también es la primera vez, esta temporada, que encadena tres partidos seguidos sin cantar victoria, ya que ha sumado dos de los últimos nueve puntos disputados.

Desde Elda se sigue hablando de “prudencia” porque queda un cuarto de Liga por disputarse, aunque la igualdad existente le está viniendo bien al Deportivo para permanecer en lo alto de la tabla clasificatoria, ya que están tropezando muchos de sus rivales directos.

